
40ième Assemblée générale



Bienvenue et Merci de votre présence  à tous!

Merci de la présence de:
André Mercheyer: Adjoint au Maire, délégation de la jeunesse et sport

Michel Fernandez: Président du Comité de tennis du var

Fabien Mace, Lionnel Lecomte qui interviendront tout à leur concernant un 

Projet que nous allons vous soumettre,



Assemblée Générale 
16 décembre 2017

1. Rapport Moral du Président

2. Rapports d’activités :
• Commission Sportive

• Commission Travaux

• Commission Communication/Partenariat 

• Commission Tournoi & Arbitrage 

• Commission Animations

3. Décisions prises par le 
Comité

4. Rapport Financier

5. Projet Padel

6. Election des membres du 
Comité

7. Questions diverses

Ordre du jour:





Monsieur le conseiller Municipal délégué aux sports, Monsieur le Président du Comité 
de tennis du var, Mesdames et Messieurs,

Je tiens tout d’abord à vous remercier de votre présence pour  notre 40ème 
assemblée générale.

Comme chaque année, Je tiens tout d’abord à remercier toutes les personnes 
bénévoles du Comité de Direction qui œuvrent chaque jour à la bonne marche de 
notre club..

Toutes ces personnes essaient de trouver des solutions pour le bon vivre dans 
notre association avec des idées qui peuvent être différentes mais qui sont 
débattues de manières constructives pour tous.

Je rappelle que nous sommes toutes et tous des bénévoles et que nous 
essayons d’œuvrer dans l’intérêt général.

Il doit y avoir un débat d’idée et pour finir, une décision est prise par un moyen 
démocratique : le vote.

C’est donc bien un travail d’équipe et à qui je veux rendre hommage:



Je souhaite les remercier

Toutes et Tous

Comité de direction au 30/09/2017



Je souhaite remercier et rendre hommage à Fabrice Spiga qui a été Secrétaire 
général de notre association pendant 7 ans et Bruno Orsi qui a été également, 
membre du comité pendant 7 ans.

Ils ont décidé de ne pas se réinscrire cette année et ne font donc plus partie des 
Membres du Comité depuis le 01/10/2017:

Fabrice pour raisons personnelles et Bruno qui est blessé et a qui nous souhaitons 
un prompt rétablissement.

Ce sont des personnes qui ont la qualité indispensable pour œuvrer dans une 
association:

Donner de son temps pour les autres et ne voir que l’intérêt général

Je souhaite simplement dire que j’ai été très heureux d’avoir travaillé avec 
eux.



Je souhaite également  remercier chaleureusement André Mercheyer pour son 
aide précieuse, sa disponibilité ,son efficacité.

Un homme à l’écoute et qui connait très bien le milieu associatif puisqu’il a été 
pendant de très nombreuses années acteur dans différentes associations,

Nous avons appris depuis 7 ans à nous connaitre, et je peux dire que c’est un réel 
plaisir de travailler ensemble. 

Une relation amicale, des échanges sincères , un soutien et une volonté d’agir!!!

Merci André



Je souhaite aussi   remercier chaleureusement Michel FERNANDEZ, Président du 
Comité de tennis du var et secrétaire général de la ligue Provence Alpes cote 
d’azur.

Je te remercie de ton écoute, de la confiance que tu nous accordes, et de ton 
soutien dans nos projets,

Merci Michel…



❖Investissements / Travaux

Une année 2017 encore riche sur le plan de l’investissement et des travaux 

afin de  rendre notre club plus accueillant:

Un Projet important commencé déjà l’année dernière pour accueillir dans de 

bonnes conditions, nos membres mais aussi les personnes extérieures 

pendant nos championnats par équipes, tournois….et manifestations autres…

Je vous propose un petit retour en arrière et en images..



Quelques photos pour illustrer ce changement….

Avant…(il y a trois ans….)

Travaux réalisés 2015/2016

Construction d’une armature et

pose de plaques isolées autoportantes par 

l’entreprise « Pose Provence ».

-Construction par nos soins d’un 

petit muret et crépissage de tout le 

long du court N° 5 (merci à Serge 

Maccio), 

Budget 2015/2016



Travaux réalisés cette année 2016/2017 (budget 2016/2017)

Pose des  baies vitrées par 

l’entreprise « Pose Provence ».

Création d’un mur (CSMT)

Pose de plaques isolées « pose 

Provence »

Création d’un bâti pour doublage (CSMT)

Crépit du mur (CSMT)

Peintures de toute l’armature (CSMT)

Pose de prises électriques (CSMT)



Travaux réalisés cette année 2016/2017 (budget 2016/2017)

Réalisation d’une chappe et pose 

carrelage « MB Construction ».

*Pose de la dernière baie vitrée (CSMT)

*Don de la porte d’entrée avec pose

(Merci à Dominique Denis)

*Don et pose de la séparation terrasse / 

foot ;derrière four à pizza (Dominique 

Denis)

*Mise en place d’une marquise 

dernièrement….



Travaux réalisés cette année 2016/2017

Projet terminé !!!! En 2 ans…..

Grâce aux bénévoles du club

Grâce à la municipalité:

Subvention exceptionnelle de 4700€ 

et réalisation de divers travaux (mise 

aux normes électriques, spots, 

extincteurs, signalisation portes de 

sorties……

Grâce au Comité de tennis du var:

Subvention exceptionnelle de 3000€ 

pour la terrasse,,,

Grâce à nos partenaires:

MB constructions

Cash carrelage

Dominique Denis.



Travaux réalisés par la municipalité cette année….

Réalisation et pose de 5 bancs 

supplémentaires

Pose de 4 nouvelles poubelles à la 

sorties des courts

Pose de 2 projecteurs 

supplémentaires sur le court N°5

Amélioration de l’éclairage mais pas 

encore aux normes FFT

Encore un grand MERCI à la municipalité de son soutien !!!!



Nous avons souhaité continuer notre effort pour les jeunes en offrant à ces jeunes 
compétiteurs, une heure de cours supplémentaire par semaine , effort soutenu cette 
prochaine saison avec 2 heures!!!

Je me réjouis des résultats sportifs notamment chez les jeunes 12 ans qui ont terminé 
1er de leur poule et des résultats encourageants des 9-10 ans.

C’est notre pépinière pour l’avenir….

Il faut saluer également la superbe performance de notre équipe mixte qui concourait 
pour la coupe Azuréenne, Elle termine première de sa poule comme l’an dernier...

Nous avons également reconduit l’opération PAACT, qui permet aux adultes n’ayant 
jamais été licenciés de payer une cotisation réduite avec 12 heures de cours collectifs, 
Cela permet à de nombreux parents de s’initier à notre sport et leur permettra 
également de jouer avec leurs enfants.

Cela permet aux jeunes de jouer plus souvent et de les fidéliser.

Merci à Daniel et Sylvain pour leur implication mais aussi à tous les éducateurs

❖ Coté Sportif



Reconduction des « journées Pitchouns », opération initiée par Sylvain Cals il y a trois 
ans et qui permet aux enfants de 3 clubs de se rencontrer sur 3 journées avec goûter 
et remise de prix…

Pour la deuxième année dans notre club , des jeunes ont pu passer des vacances 
tennistiques pendant 15 jours :en haute Savoie cette année.

Beaucoup de tennis (entrainement et Compétition) mais aussi du loisir….

Merci à Sylvain….

Mise en place pour la deuxième année d’un TMC (Tournoi Multi Chance) en avril  pour 
les jeunes , juge arbitré bénévolement par Guy, opération reconduite pour la saison 
2017/2018,



Je me réjouis également de votre enthousiasme à participer à nos animations 
sportives et festives que notre commission « animation et loisir » vous propose tout 
au long de l’année .

Nouveauté cette année: sortie à Monte Carlo pour le master de tennis, en car avec le 
TCM Six Fours

Cette année , nous avons fêté le 40ième anniversaire de notre club,

Une belle journée conviviale où nous avons pu rendre hommage à toutes les 
personnes qui ont œuvré pendant ces 40 années,

Merci à tous ceux qui se sont mobilisés et qui ont permis de réaliser cette 
manifestation.

Nouveauté cette année, un Loto a été organisé par la commission animation,

Je tiens à remercier chaleureusement Véronique et Michèle pour l’organisation et les 
féliciter pour cette belle réussite…

❖ Coté Animations



Nous avons travaillé sur plusieurs dossiers pour des demandes de subventions

Mairie: 10500€ accordés cette année

Comité de tennis du var:5299,33 €  accordés cette année

TPM: demande non accordée pour manifestation 40ième anniversaire. 

Nous verrons le détail par la commission « Communication / Partenariat » 

Je voudrais souligner que,cette année, nous avons fait une économie de 400€ sur nos 
charges « électricité », peut être grâce à des messages sur Balle jaune…

Nous pouvons faire mieux si tout le monde se sent concerné!

Moins de charges fixes = la possibilité de faire plus de choses…

Suite à un échange avec la Direction Départementale de la Cohésion Sociale, nous 
avons corrigé les conventions Club /Moniteurs diplômés d’état (merci à Éric)

❖ Coté Administratif



Il est important de signaler que nous avons pu réaliser tout ce que nous avons 
entrepris cette année grâce à toutes ces aides.

Chaque aide doit être sollicitée par un dossier complet,

c’est beaucoup de travail…..

Je souhaite également vous informer que nos effectifs 2016/2017 progressent alors 
qu'au niveau national, ils baissent depuis quelques années, nous le verrons en détail 
par la commission Sportive,

Preuve que notre action porte ses fruits



Je vous remercie de votre attention, vous souhaite à toutes et tous de vivre de bons 
moments de tennis et de détente au sein de notre club à tous.

C’est avec plaisir que je laisse la parole à André Mercheyer et Michel Fernandez, s’ils 
veulent nous dire quelques mots….

Voilà , nous pouvons, mesdames et messieurs, membres du comité être fiers 

de ce que nous avons accompli cette année…il reste bien entendu des points 

de progression……et heureusement..;

Pour ce qui concerne la saison 2017/2018, j’espère que le projet que nous 

avions avec André Mercheyer , il y a quelques années, voit le jour cette 

année,

Il s’agit de gros travaux afin de permettre aux personnes à mobilité réduite de 

profiter de nos installations.

Des études, des devis ont été faits et communiqués aux services de la 

mairie…

Peut-être cette année ?  Ce qui permettrait à notre association  de proposer le  

handisport tennis

Voilà, nous essayons d’œuvrer dans l’intérêt général de notre association, la 

faire grandir et permettre à plus de Six Fournais de pratiquer notre sport,



Rapports d’activités



Les acteurs de cette Commission sont :

Responsable de la commission: Arnaud Ledroumaguet

Avec Thierry Heinimann/Bernadette Garcia/Bruno Orsi/Véronique Blatge/ 
Sébastien Rodriguez/ Serge Maccio

Présentation par Thierry HEINIMANN



Évolution des Effectifs
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Évolution des Effectifs

Année Sportive 2016 Année Sportive 2017 Evolution

Femmes Hommes Total Femmes Hommes Total Femmes Hommes Total

7 ans et moins 9 10 19 4 13 17 -55.56% 30.00% -10.53%

8 ans 4 2 6 6 10 16 50.00% 400.00% 166.67%

9 ans 5 5 10 5 6 11 0.00% 20.00% 10.00%

10 ans 2 9 11 6 9 15 200.00% 0.00% 36.36%

11 ans 1 11 12 3 10 13 200.00% -9.09% 8.33%

12 ans 4 6 10 2 15 17 -50.00% 150.00% 70.00%

13 ans 5 11 16 2 7 9 -60.00% -36.36% -43.75%

14 ans 2 12 14 3 6 9 50.00% -50.00% -35.71%

15/16 ans 5 10 15 7 14 21 40.00% 40.00% 40.00%

17/18 ans 1 12 13 3 6 9 200.00% -50.00% -30.77%

Total Jeunes 38 88 126 41 96 137 7.89% 9.09% 8.73%

Senior 6 16 22 7 17 24 16.67% 6.25% 9.09%

35 3 5 8 5 5 10 66.67% 0.00% 25.00%

40 7 18 25 7 18 25 0.00% 0.00% 0.00%

45 12 19 31 11 20 31 -8.33% 5.26% 0.00%

50 4 14 18 7 11 18 75.00% -21.43% 0.00%

55 3 8 11 1 6 7 -66.67% -25.00% -36.36%

60 4 3 7 3 4 7 -25.00% 33.33% 0.00%

65 3 8 11 5 8 13 66.67% 0.00% 18.18%

70 4 5 9 4 5 9 0.00% 0.00% 0.00%

75 Homme 0 6 6 0 9 9 0.00% 50.00% 50.00%

Total Adultes 46 102 148 50 103 153 8.70% 0.98% 3.38%

Total 84 190 274 91 199 290 8.33% 4.74% 5.84%

Edité le 24/10/2017 à 10:54





N’oublions pas non plus l’équipe pédagogique, 

Philippe RIPPOL, Julie WIECKOWSKI, Jean

Sylvain CALS, Daniel SILMAN .

dont l’enseignement de qualité a fait ses preuves.

137 élèves ont fréquenté notre école de Tennis cette saison

4 classes de 30 élèves ont participé au projet des rythmes scolaires soient 

120 jeunes ont été initié au tennis.



.

Cela fait 2 ans que le club met en application la 

nouvelle réforme des – de 12 ans préconisée par la 

F.F.T, la galaxie tennis. 

Elle vise à :

1. Fidéliser les jeunes dans les clubs en rendant le tennis plus accessible par 

une pédagogie plus ludique et adaptée au niveau des élèves, et en donnant une 

place très importante au jeu.

Merci à Daniel et Sylvain pour cette remise en question

2. Augmenter le nombre de jeunes « compétiteurs »

Pour atteindre ces objectifs, la nouvelle école de tennis s’inscrit dans la réforme 

des moins de 12 ans qui a été élaborée autour de 4 préceptes :

1. L’amour du jeu

2. L’acquisition des bases pour pratiquer le tennis en opposition

3. La responsabilisation des enseignants au travers d’une nouvelle hiérarchisation 

(blanc – violet – rouge – orange 1 et 2 * – vert 1 et 2 *) qui remplace le 

classement fédéral

4. L’équité, par le biais de compétitions à âge réel



Cette année, « Le Circuit PITCHOUNS » a été reconduit.

3 moniteurs se sont associés pour proposer 3 journées 

de compétitions aux jeunes : Sylvain Cals, Sacha 

Robert  (Le Castellet), Matthieu Dangoumau (CSA 

Marine), avec l’aide de Pascal Long et Daniel Silman.

L’objectif est de préparer ces jeunes aux TMC (Tournois multi chances) avec les 

nouveaux formats de jeu (dans le cadre de la nouvelle réforme) car ces tournois 

sont peu nombreux actuellement et peu accessibles par leurs dates.

L’année prochaine, 3 clubs réitèreront ces rencontres : Le Castellet, le CSA 

Marine et le CSMT. 



Cette année 17 équipes ont participé aux divers 
championnats organisés par la Ligue CAZ

En diminution par rapport à l’année dernière (24 équipes)

Chez les jeunes: 2 équipes ont été inscrites contre 7 l’année précédente..

2 équipes hommes et 0 en femmes

L’équipe 9-10 ans garçons avec BOMPARD Lorenzo, CROSETTI Tom, LEGRAS TAMBON SACHA 

et  PACHER Tonin

a terminé 3ième sur 6 dans leur poule en division 2

L’équipe 12 ans  garçons avec ROBERT Thomas, ALLEMAND Marius, SANTI Matteo, DENIS 

Malo, OLLIVIER Lenny, RODRIGUEZ UGO

a terminé 1er sur 6 dans leur poule en division 2

Et s’est inclinée dans le tableau final en ½

Félicitations à toutes les équipes, qui ont dignement représenté notre 

Club et défendu nos couleurs avec panache





Chez les Séniors: 4 équipes ont été inscrites contre 6 l’année précédente..

3 équipes hommes (-1)  et 1 en femmes (-1)

L’équipe Dames : CHAMPEMONT Magalie , BECKER Wilai , CLIMENT Valérie , CLAUZEL 

Bérangère ,BLATGE Véronique ,  CAEL Isabelle , GARCIA Julie , VALERO Paola , LADREYT Victoria , 
GARCIA Bernadette 

a terminé 6ième sur 6 dans leur poule E en division 1

L’équipe 2 Hommes:  LE LOUARNE Christian , LEDROUMAGUET Arnaud , BERNARD Roland , 

VENTOS Stéphane , RODRIGUEZ Sébastien ,JAMES Christophe , QUELAND DE SAINT PERN David   

a terminé 6ième sur 6 dans leur poule L en division 2

L’équipe 3 Hommes :  GARCIA Rui  , LE ROUZIC SERGE  , JOLLAIN Jean François  , CLIMENT 

Stephane  , DAUMAS Frederic , MALAUSSE Pierre ,CAEL Jean christophe ,CAMISASSA Claudio 
,BONNIER Alexandre  NC,GARCIA Eric

a terminé 4ième sur 6 dans leur poule D en division 4



L’équipe 1 Hommes : CALS Sylvain, BARNEOUD ROUSSET Pierre ,RAYNARD Sébastien, 

PRINCIPIANO François,  REGNIER Philippe, VILLETTE EMMANUEL, D'ABBUNDO Davy, HEINIMANN 
Thierry, ORSI Bruno

a terminé 1ière sur 6 dans leur poule J en division 2

Et s’est inclinée en finale



Un bravo particulier à : 

Equipe 3 hommes + 35ans :LE LOUARNE Christian , VENTOS Stéphane , RUBINI 

Cyril , BACH Jean Charles , DAUMAS Frederic , MALAUSSE Pierre , CAMISASSA Claudio 

a terminé 1ier sur 5 dans leur poule A en division 4

Et s’est inclinée en ½ finale

-Coupe Azuréenne:

L’équipe 1: BARNEOUD ROUSSET Pierre, REGNIER Philippe, PRINCIPIANO François, 

D'ABBUNDO Davy, CHAMPEMONT Magalie, CLIMENT Valérie ,BLATGE Véronique,  

LADREYT Victoria

a terminé 1ier sur 6 dans leur poule A en division 1

Et s’est inclinée en ½ finale

L’équipe 2: VENTOS Stéphane, MALAUSSE Pierre, DAUMAS Frederic, SAINT LEGER 

STEPHANE, CAEL Isabelle, THEDENAT DU VENT Sandrine, WOLF Shirly, GARCIA 

Bernadette

a terminé 2ième  sur 5 dans leur poule C en division 2

Chez les Séniors +: 7 équipes ont été inscrites idem que l’année précédente..

6 équipes hommes (+1)  et 1 en femmes (-1)





Les acteurs de cette Commission sont :

Responsable de la commission: Serge Le Rouzic

Avec Guy Médina/François Principiano/Éric Garcia/Sébastien Rodriguez

2. Rapport d’activité de la commission

Travaux

Présentation par Serge LE ROUZIC



2. Rapport d’activité de la commission

Travaux

Ce groupe permet de réaliser des petits travaux que nous initions.

Changement des filets

Mise en place des tableaux de scores, des panneaux des partenaires…..

Mise en place de distributeurs de savon, d’un miroir dans les 
vestiaires….

Mise en place d’une marquise

Mise en place de la TV….

Réparation dernièrement de raclettes pour sécher les courts

Réparations diverses



2. Rapport d’activité de la commission

Travaux

Il est à noter que ces personnes ne sont pas là pour enlever les détritus 
que les gens laissent sur les courts ou dans l’enceinte sportive…..

Ce doit être l’affaire de TOUS…



Les acteurs de cette Commission sont :

Responsable de la commission: Michèle Aroles

Avec Daniel Silman/ Philippe Régnier/Arnaud Ledroumaguet /Éric Garcia

3. Rapport d’activité de la commission

Communication / Partenariat

Présentation par Michèle AROLES



3. Rapport d’activité de la commission

Communication / Partenariat

Nous avons élaboré un dossier « Partenariat »

Afin de :

Faire connaitre notre club 

Montrer les avantages de devenir partenaire

Faire connaitre nos besoins

Avoir le même discours



Point sur les demandes de subventions:

3. Rapport d’activité de la commission

Communication / Partenariat

Mairie:

Subvention pour terminer les travaux: 4700€

Subvention pour le périscolaire:5500€

Subvention forfait découverte :400€

Comité de tennis du var / Ligue:

Subvention projet club pour extension lieu de vie: 3000€

Subvention aide au changement de l’informatique: 199,33€

Subvention pour l’aide au PAACT: 1700€ 

Subvention pour aide 40ième anniversaire: 200€

Subvention pour le Galaxie tennis: 200€

Un dossier est fait pour chaque demande de subvention!...

Office des Clubs Sportifs de Six Fours:

Nous avons eu une aide de 70 € par l’OCS qui a permis de payer 

une partie des coupes pour le tournoi interne.



Nous sommes soutenus par



Point sur les Partenariats:

3. Rapport d’activité de la commission

Communication / Partenariat

Mc Donald: 900€

Crédit Agricole: 500€

Cash Carrelage : a offert une valeur marchande 500€ (carrelage+ colle)

MDB Construction: Mécénat de 1000€

Mr DENIS Dominique (nouveau membre):

a offert une valeur marchande de plus de 2000 € (porte+ fermeture

coté four à pizza+ main d’oeuvre).

OCD 13 (olivier devant)

Nous offre presque la totalité des lots pour les tournois

Calipage:

Nous offre l’impression de toutes nos affiches A3 couleurs pour les 

tournois et quelques fournitures administratives.



MERCI à nos Sponsors Privés



Point sur les Subventions et Partenariats:

3. Rapport d’activité de la commission

Communication / Partenariat

Le total des subventions/Partenariats avec les aides marchandes 

s’élève à plus de 19469.33 €
.

Résultat exceptionnel 
qui nous a permis de terminer les travaux ,de faire des animations 

et d’avoir pu continuer à aider nos jeunes compétiteurs…

51%

25%

24%

Subventions-Partenariats

Subventions Mairie

Subventions Comité,
Ligue

Partenariats



Bar le Tabarin

Nous souhaitons remercier chaleureusement 

Daniel Silman 

qui s’investit énormément pour trouver des 

sponsors

Un appel à tous:

Si vous avez des connaissances,

Merci de votre aide pour développer

Nos  partenaires

3. Rapport d’activité de la commission

Communication / Partenariat



Les acteurs de cette Commission sont :

Responsable de la commission: Eric Garcia

Avec Guy Medina/Véronique Blatge/Michèle Aroles/Michèle Gojon

4. Rapport d’activité de la commission

Tournoi & Arbitrage

Présentation par Guy MEDINA



Les Championnats par équipes peuvent se dérouler grâce aux différents 
Juges Arbitres qui se relaient  les jours de rencontres pour assurer le bon 

déroulement des matchs.

Notre club compte 9 arbitres JAE1  qui ont œuvré cette année:

• BLATGE Véronique

•CAEL Isabelle

•CALS Sylvain

•MEDINA Guy

•OLLIVIER Valérie

•ORSI Bruno

•PRINCIPIANO François

•REGNIER Philippe

•SILMAN Daniel

Merci à eux.



Pendant l’année 2016/2017

Aucun membre n’a suivi de formation

Arbitre ou Juge Arbitre

Ce début de saison 2017/2018

Nouveaux lauréats:

Christophe Bonnier: Arbitre A1

Michèle Aroles: JAE1

Christophe Le Louarne: JAE1

Et 

Véronique Blatge est actuellement en formation pour le JAT

Bravo à eux et merci de nous aider 

Pour l’arbitrage , le juge arbitrage de nos rencontres et 
tournois…



Le club a organisé 3 tournois cette saison:

3 tournois homologués:

•Tournoi d’Automne: Octobre-Novembre

(Avec des finales de grandes qualités: 2 numérotés inscrits)

•Tournoi open :juillet

(Avec des finales de grandes qualités: 2 numérotés inscrits)

Nouveauté cette année

le tournoi interne a été homologué



Les acteurs de cette Commission sont :

Responsable de la commission: Véronique BLATGE

Avec Isabelle Cael/Pierre Barnéoud/Michèle Aroles/Michèle Gojon/Séverine 
Ledroumaguet

5. Rapport d’activité de la commission

Animations

Présentation par Véronique BLATGE



Sortie OPEN 13 WA TFA

Sortie Monte Carlo



Tournoi Salade

Tournoi ludique



Mini tennis à la grande Tourache

Tournoi interne



Tournoi d’été



40ième Anniversaire



Présentation par François Principiano



Depuis la dernière assemblée générale, le comité de direction s’est réuni 5 fois.

Décision de donner mandat au Président afin d’engager la structure et signer 

les conventions nécessaires avec les différents organismes publics et privés. 
(réunion du 09/12/2016)

Composition du Bureau et des commissions  avec rappel du rôle de chaque 

commission(réunion du 09/12/2016)

Autorisation de signature sur le compte bancaire du CSMT à GARCIA Éric 

trésorier(réunion du 09/12/2016)

Décision d’organiser un tournoi Multi chances pour les jeunes 9/10 ans, juge 

arbitre: Guy Médina (réunion du 03/03/2017)

Décision d’augmenter les tarifs adhésions pour saison 2017/2018 ; depuis 6 

ans aucune augmentation alors que les licences ont augmenté de 5€ sur cette 

même période (réunion du 03/03/2017)



Décision de fêter le 40 ième anniversaire : faire propositions à la prochaine 

réunion(réunion du 03/03/2017)

Décision de terminer les travaux de la terrasse (étude de ce qui a été fait, 

ce qui reste à faire, budget,,,, (réunion du 03/03/2017)

Tirage au sort pour attribuer 2 places pour Rolland Garros à un membre du 

Comité  (journée des Présidents) (réunion du 03/03/2017)

Décision de dépasser le budget prévisionnel « Honoraires moniteurs » voté en 

début de saison (+ 1751€) (réunion du 03/03/2017)

Décision de mettre en place un groupe d’entrainement pour les femmes qui 

font la compétition budget 230€ (réunion du 03/03/2017)

Décision des thèmes et dates des manifestations à venir (réunion du 03/03/2017)



Modification de la convention entre les Moniteurs et le club (réunion du 

18/05/2017)

Décision d’encourager plus nos jeunes qui font de la compétition pour la 

saison 2017/2018:

2 heures de cours par semaines ( 2 groupes) financés par le club,

Les jeunes seront proposés par Sylvain,  budget 1760€, (réunion du 18/05/2017)

Décision d’adopter le système de paiement PAYBOX (12€ ttc /mois), frais 

de mise en service offert par la FFT:

Paiement par CB pour les cotisations, locations, inscriptions aux tournois, 
(réunion du 18/05/2017)

Organisation du 40 ième anniversaire : Programme, invitations, repas avec tarif 

de 12€, budget,
(réunion du 18/05/2017)



Organisation de la rentrée pour l’école de tennis:

Dates de reprise, dates portes ouvertes, permanences ( je tiens à 

remercier Véronique et Michèle qui ont fait toutes les permanences pour 

les inscriptions jeunes et adultes), (réunion du 08/09/2017)

un vote a été réalisé pour la reconduction de la convention entre la 

Gérance du club house et l’association dont l’échéance est le 15 janvier 

2018. (réunion du 08/09/2017)

Validation des inscriptions ( budget) pour la formation d’arbitres:

Inscriptions formation JAE1 : AROLES Michèle, LE LOUARNE Christian 

Inscription formation Arbitre : BONNIER Alexandre. (réunion du 08/09/2017)

Inscription formation JAT: Véronique BLATGE (réunion du 06/11/2017)



Vote des comptes 2016/2017 et du budget prévisionnel 2017/2018

(réunion du 06/11/2017)

Vote budget Soirée Beaujolais nouveau (17 novembre 2017)

(réunion du 06/11/2017)

Vote budget Loto école de tennis (décembre ou janvier)

(réunion du 06/11/2017)



Bilan Financier
2016/2017



Comptabilité

Ce rapport comptable, on le doit à notre trésorier Éric GARCIA et je tiens à le 

remercier chaleureusement pour le travail considérable qu’il a fait. 

Les comptes ont été approuvé par le comité de direction lors de sa dernière 

réunion du comité.

Notre objectif a été atteint : Equilibrer nos comptes cette année,

Présentation par Éric GARCIA



TRESORERIE EXERCICE 2016 - 2017

Comptes arrêtés au 30 septembre 2017

Comptes Crédit Agricole Solde

Solde cptes courants 233.61 €

Solde cptes Livrets 22.84 €

Fond de Caisse

Solde caisse 141.80 €

Trésorerie Nette 398.25 €



CSMT LA COUDOULIERE

Résultat d'exploitation

Exercice : 2017 Date de début: 01/10/2016 Date de fin: 30/09/2017



Charges Budget 2017 Réalisé 2017 % Réalisation Prévisionnel 2018

602800 - Achats Balles Neuves 5 200,00 € 5 313,60 € 102,18 % 5 000,00 €

602810 - Achat Badges 391,00 € 391,20 € 100,05 % 0,00 €

606110 - Eau 250,00 € 151,24 € 60,50 % 300,00 €

606120 - Electricité 2 500,00 € 2 094,80 € 83,79 % 2 400,00 €

606300 - Fournitures d'entretien et de petit 
équipement

12 434,00 € 3248,02€ 79,37 % 5839,00€

606400 - Fournitures administratives 500,00 € 433,99 € 86,80 % 300,00 €

606800 - Autres fournitures 0,00 € 29,95 € 0,00 €

606801 - FRAIS ECOLE DE TENNIS 1 500,00 € 220,35 € 14,69 % 300,00 €

615200 - Entretiens et réparations sur biens 
immobiliers

0,00 € 10439,29€ 700,00 €

615500 - Entretiens et réparations sur biens 
mobiliers

75,00 € 0,00 € 0,00 % 0,00 €

615600 - Maintenance 0,00 € 727,33 € 750,00 €

616100 - Assurance Multirisques 270,00 € 481,42 € 178,30 % 281,00 €

622000 - Honoraires Moniteur Brevet D'état 7 500,00 € 8 660,00 € 115,47 % 9 060,00 €

623100 - Annonces et insertions 20,00 € 0,00 € 0,00 % 20,00 €

623300 - Forums et expositions 40,00 € 30,00 € 75,00 % 30,00 €

623500 - Prix aux joueurs 3 800,00 € 3 588,80 € 94,44 % 3 000,00 €

623800 - Divers 350,00 € 2 391,19 € 683,20 % 2 550,00 €

625110 - Voyages et déplacements - Dirigeants 470,00 € 755,75 € 160,80 % 800,00 €

625400 - Remboursements arbitrage 2 600,00 € 2 620,00 € 100,77 % 2 600,00 €

625700 - Réceptions-Animations Repas 2 000,00 € 5 345,68 € 267,28 % 6 000,00 €

626210 - Téléphone fixe et Mobile 750,00 € 675,69 € 90,09 % 700,00 €

626300 - Affranchissements 150,00 € 250,64 € 167,09 % 250,00 €

627000 - Services bancaires 150,00 € 149,75 € 99,83 % 150,00 €

628000 - Divers 100,00 € 0,00 € 0,00 % 0,00 €

656000 - Adhésion / Cotisation 0,00 € 47,00 € 0,00 €

656100 - FFT licences jeunes 2 300,00 € 2 683,00 € 116,65 % 2 700,00 €

656200 - FFT licences adultes 3 300,00 € 3 781,00 € 114,58 % 3 900,00 €

656300 - FFT cotisation statutaire 700,00 € 587,00 € 83,86 % 650,00 €

656400 - FFT taxes homologation tournois 450,00 € 466,00 € 103,56 % 480,00 €

TOTAL CHARGES 47 800,00 € 55 562,69 € 116,24 % 48 760,00 €



Produit Budget 2017 Réalisé 2017 % 
Réalisation

Prévisionnel 2018

706000 - Badges 150,00 € 56,00 € 37,33 % 60,00 €

706100 - Droits d'engagements 
Tournois

11 000,00 € 11 462,00 € 104,20 % 9 000,00 €

706601 - Cours collectifs  PAACT 600,00 € 282,00 € 47,00 % 0,00 €

706800 - Ecole de tennis 0,00 € 341,00 € 500,00 €

707100 - Ventes aux membres 500,00 € 95,00 € 19,00 % 0,00 €

707101 - Vente Balles Usagées 0,00 € 95,00 € 100,00 €

707102 - Vente Balles Neuves 300,00 € 116,00 € 38,67 % 100,00 €

708300 - Locations/ Invitations 900,00 € 1 468,00 € 163,11 % 1 500,00 €

708400 - Recettes des manifestations 0,00 € 1 227,20 € 2 500,00 €

708800 - Autres produits d'activités 
annexes

160,00 € 0,11 € 0,07 % 0,00 €

741300 - Subventions Conseil Général 0,00 € 130,00 € 0,00 €

741400 - Subventions Municipales 7 500,00 € 10 600,00 € 141,33 % 5 900,00 €

746000 - Subventions Ligue 1 360,00 € 5 299,33 € 389,66 % 1 500,00 €

749000 - Parrainages, sponsors 2 500,00 € 2 400,00 € 96,00 % 2 400,00 €

756500 - Cotisations adultes 17 000,00 € 17 946,70 € 105,57 % 19 000,00 €

756600 - Cotisations école de tennis 5 700,00 € 6 118,40 € 107,34 % 6 200,00 €

758000 - Produits divers de gestion 
courante

130,00 € 318,00 € 244,62 % 0,00 €

TOTAL PRODUITS 47 800,00 € 57 954,74 € 121,24 % 48 760,00 €

SOLDE 
(Budget)

0,00 € SOLDE (Réalisé) 2 392,05 €



Vote du Budget 

• Approbation des comptes 2016/2017

• Approbation du budget prévisionnel 2017-2018



Projet PADEL



Projet PADEL

Le Padel est un sport de raquette dérivé du tennis, se jouant sur un court 

plus petit, encadré de murs et de grillages. Le calcul du score est le même 

qu'au tennis et les balles utilisées ont une pression légèrement inférieure.

C’est un sport qui se joue en double.

Bienvenue à Julien Mace
Et Lionnel Lecomte



Projet PADEL

Le vote se fera à main levée à la majorité relative

C’est un Projet qui nous permettrait d’être novateur sur notre secteur:

2 clubs disposent actuellement de Padel:

Le Tennis Club Toulonnais

Le Tennis Club de St Cyr

C’est un projet qui va nécessiter beaucoup de temps et d’énergie pour 

essayer de le concrétiser:

Autorisation de Mr le Maire

Définir les droits et les devoirs entre le club et Mr Mace Julien

Le concrétiser par une convention avec les services juridiques de la 

Mairie….

C’est pourquoi, nous souhaitons avoir votre avis sur ce Projet



Questions Diverses
Aucune question n’est parvenue au Comité



Le vote se fera à main levée à la majorité relative

Postulants pour 2017 (mandat de 4 ans) :

Validation des cooptations:

Cooptations effectuées lors de réunion du Comité

Magali CHAMPEMONT (septembre 2017)

Rui GARCIA (septembre  2017)

Sortant:

Aucun

Démissions 

Fabrice SPIGA (depuis le 01/10/2017, non reconduction)

Bruno ORSI ((depuis le 01/10/2017, non reconduction)

Le Comité est composé de 10 membres au moins et 21 au plus (statut au 01/12/2013)

Au 30/09/2017  21 membres composent le Comité de direction

Matthieu GARCIA 

Stéphane CLIMENT



L’élection des membres du bureau et des commissions se fera 
mi-janvier:

Certains membres du comité ne pouvaient être présents 
aujourd’hui….





Et maintenant, il est temps de vous convier à un petit apéritif….


